

土岐市教育 夢☆絆 MYスクールレポート

曾木小学校

このコーナーでは、市内の幼・小・中学校の取り組みをレポートします。

地域と共に 地域を大切に 「曾木小 — 特色ある教育活動」



オペレッタ『馬頭観音物語』

全校児童で曾木の歴史を調べたり、言い伝えを調べたりして、分かったことや感じたことを歌と劇で表現するものです。今年は「中馬街道」を題材に、『馬頭観音物語』を上演しました。福祉の集い・公民館祭り・収穫祭で地域や保護者の方々に観ていただき、喜んでいただいています。

打囃子(うちばやし)

打囃子保存会の田中先生の指導のもと、「岡崎笛」「ぎおん囃子」「細野笛」の3曲に4～6年生の児童が取り組んでいます。

4年生は1曲、5年生は2曲、6年生は3曲を目標に、練習に励んでいます。



作物栽培

地域の老人会の方々の指導を受け、全校で作物栽培に取り組んでいます。ジャガイモ・サツマイモ・大根・スイカ・トウモロコシなど10種類以上の野菜を育て、収穫しました。収穫祭では、老人会の方々、打囃子の田中先生、地域でお世話になっている方々を招待し、おでんやふかし芋を振る舞い、オペレッタや打囃子を披露しました。

給食センター掲示板

あけましておめでとうございます。



子どもたちの健やかな成長と健康を願って、安全・安心でおいしい給食を作るために、今年も精一杯頑張ります。

1月24日～30日は全国学校給食週間

学校給食週間は、学校給食の意義や役割について理解と関心を高める週間です。

学校給食は明治22年、山形県にある小学校で、お弁当を持ってこられない子どもたちのために食事を提供したのが始まりです。その後、戦争による食料不足で中断されましたが、子どもたちの栄養不足が心配され、外国からの救援物資で再開されました。今では、学校給食は、栄養のバランスはもちろん、郷土料理や行事食、地場産物を取り入れた料理などを通して、「食」について学ぶ場となっています。

給食週間中は、初めての学校給食といわれるメニューや懐かしいメニュー、岐阜県産品を多く使用したメニューを予定しています。

ご家庭でも、懐かしい給食の話、食べ物大切に話す話など、家族で食卓を囲みながら、「食」について話してみてください。

お知らせ

1月28日(土)、各務原イオンショッピングセンターで、展示会『岐阜県の学校給食「今」「昔」』が開催されます。昔の給食や食器具、今の給食、学校での食育実践などを展示するほか、お子さんが楽しめるクイズコーナーもあります。皆さん、ぜひ、ご参加ください！